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CONTRATA NOVA EMPRESA·
o não cumprimento do cronograma de coleta e

as seguidas reclamações dosmunícipes, fizeram,
com que o secretário Luiz Paulo Rezende, de

Administração e Serviços Públicos por
orientação' da Procuradoria Geral, rompesse o

contrato com antiga empresa e fizesse um novo,

Nilton Luiz Coan
'Contador

CRC·SC 11.666700 .

Fone/Fax !0411} 3644-0234 184054900
Rua: Raulino Horn, '12 -1· andar -Sala 03

.

guna/SC - ex. Postá': 151 - CEP: 88190-000
e-mail: coan@bizz.com.br

emergencial, com a Louber Ltda, M.E. e que
desde 3a feira (3) Já realiza. os trabalhos.

"Solicitamos a compreensão da população
durante o período de adaptação, com a certeza

que logo todo o trabalho estará regularizado",
disse Rezende.

--o_�I
LAGUNA �

TOURlST HOTI!L
Restaur.ante panorâmico. climatizado

e com delicioso cardáplo,
aberto para todo o público

(48) 36,47 - 0022

·GUNA
�------------------------------------------ �Jornrudebgunacom.br ---------------------------------------------
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Gente de

nossa terra
José Paulo
.Arantes
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Rafael Garcia
dos, Santos

.

R$ 2,00

Profissional
em destaque
Valquíria da

�Rosa Carneiro

CAND'IDATOSAPREFEITO DE LAGUNA

Vice

BENTO PEREIRA PMDB/PSD/PP/PSI)B/PV/PSC
Vice

IVETE SCOPEL PT /PRB/pR/PSB
Vice

JEFFERSON CRIPPA

••••� • .-•••••••••••••••••••••••••
_

Leia móis naspáginas 2,4 e 8 ••••••••••••••••••••••••••••••••

EsgotoSanitário

'OBRA CAUSA
TRANSTORN'OA
MORADORES

Construção da rede de drenagem
deixa ruas em estadoprecário
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Falecimentosatas históricas
De 6 à 12 de Julho

� Ivone Felisberto dos
. Santos, 83 anos. Residia na
Esperança.

» 06 - 1879 - Começa a circular o jornal ""4
Verdade", por ,seis anos, tendo à frente To

Argemiro Ferr
.

a @haves, ligado ao �
Conservador.
» 06 - 200 1 - Assume o comando daDelega
Capitania dos Portos de Laguna, o capitão=ôe
corveta Geciel Rangel Costa, sucedendo a Luiz
FernandoMagina.
» 10- 2002 - Assume a coordenação do candidato !

i! .".'.:.•. :.0. Gove.rn.. o .dO
1":s

L.Ui.. z.H.e..
nr

...
ique da

...
S..na cidade, o ve e.Martins das 19'
'.» 11 - 1995 -

. ªno� de' idade, �o
� Florianópolis, o ex- eplltado EpitácioBittencourt,
então conselheiio do Tribunal de Contas do Estado.

I » 12 - 1891 - Circula em nossa cidade o primeiro
número do jornal "O Futuro", que teve duração até
1900.

Dia 30/6
- Nilcernir Farias Guedes, 65
anos. Residia no Magalhães.

Dia 24/6
- Osmar Carlos da Silva, 62
anos. Residia no Mato Alto.

Dia 26/6
- Marli dos Santos Dias, 67
anos. Residia no Progresso.

- Alcides Nascimento Silva, 60
anos. Residia no Mar Grosso.

- Luciana de SouzaMartins, 37
anos. Residia na Passagem da
Barra.
- Atanasio Custodio Alves, 69
anos. Residia no Progresso.

revisão do tempo ....�
Hoje (6): Tempo instável com predomínio de nebulosidade e condições de chuva no decorrer do dia,
com intensidade moderada a forte em alguns momentos e com trovoadas e risco de temporal isolado,
devido a um cavado (área alongada de baixa pressão) e uma frente fria. Temperatura estável, em
pequena elevação durante o dia. Vento de nordeste a noroeste, passando a sudoeste, fraco amoderado
com rajadas.

Amanhã (7): Chuva na madrugada e manhã, melhorando com aberturas de sol no decorrer do dia
devido a chegada de umamassa de ar frio e seco. Temperatura em declínio. Vento de s�.deste a sul, fraco
amoderado com rajadas.

Domingo (8): O ar frio e seco deixa o tempo estável com sol e temperaturas' baixas. Vento de sudeste
a nordeste, fraco a moderado com rajadas.

•

Fases da lua Tabuas das marés

O' Cheia· até 9
) . Minguante· de 10 até 18

•. Nova- de 19 até 25

( • Crecente . de 26 até 1'/8

HOJE

I
AMANHÃ

PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR •

02:06';'0.6 - 22:26=0.4 02:39=0.6 I
DOMINGO

BAlXAMAR PREAMAR • 8AIXAMAR

22:34=0.4 03:09=0.6 - 19:54;'0.3
Fonte: Climerh • Epagri

harle · · · · · · · · · '. De eleições .

----t:
.. -

......
� �

Papai é o biCh�

, .

aroqula •••••••••••••••••••••

Hoje (6) na Matriz, às 17h Adoração ao SS Sacramento e às 18h missa do Apostolado da Oração;
missas também às 18h em Caputera, 19h na Praia do Sol e às 20b no Portinho. Amanhã (7), às 14h na

. sala oito do Centro Cultural, curso de Batismo; missas às 17h30 no Mar Grosso e na Gruta de
i Barranceira, 19b na Matriz eEstreito e às 20h30 no Perrixil, omingo (8), missas às 8h no pott�o, I
8h30 em Barranoeira, 9h30 na Matriz, 10h no Estreito e naMatriz e Roseta. Terça-feire, (JO), e

às 6h30 e 19h naMatriz, as'tradicionais missas de Santo Antônio. Quarta-feira (11), às 14b30 visita
aos doentes do Hospit�l de Caridade; às 16h missa na Roseta. Quinta-feira (12), às 19h missa na

Matriz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA �EFERENTE A PARÓQUIA SANTO ANTÓNIO O.oS ANJOS
. .

Convenção do PSDB, no último dia 30, no
Praia Clube, foi das mais concorridas,
conduzida de forma democrática pelo
advogado Sandro Cunha que, ao verificar
existir duas posições para as eleições de

outubro, as colocou em votação. Uma ala,
maior, defendia apoio a Everaldo dos

Santos, do PMDB e que estava propondo
a participação num futuro governo; uma
outra ala, menor, optava por concorrer na
vice de Tanara Cidade de Souza, do PT, com
o advogado JulioWillemann. Computados
os votos dos 44 integrantes do diretório, o
resultado registrou 25 (para os

"neo"peemedebistas) a 19 ( para os "neo"

petistas ).
»x«

Com os registros que devem ter acontecido
até às 19h de ontem (5), visto que fechamos
a coluna no final da tarde, praticamente
ficaram definidas as candidaturas para
prefeito, com

Antonio

Laureano, do
DEM tendo

como vice

Bento Pereira,
do PDT.
Everaldo dos

Santos, do
PMDB terá

como vice' a

advogada Ivete
Scopel (PSD),
contando ainda
na coligação
com o PP,
PSDB, PV e

PSC. Tanara
Cidade de

Souza, do PT
contará na vice

São Paulo em R$ 106,07. Pela Reunidas para
Curitiba R$ ;?4,90, São Paulo R$ lQ9,11 e

para Campinas R$ 139,00. "�:
»x«

Na matéria de capa da edição passada,
focalizando o lamentável desaparecimento
de João Paulino "Marronzinho"Junior,
faltou falar sobre o· brilhante
pronunciamento do dr. .Márci o José

Rodrigues e a participação efetiva da

presidente Celinha Bernardo, da Fundação
Lagunense de Cultura, entre outros.A _

destacar ainda a missa d€ 7° Dia celebrada
terça-feira (3), no Centro Cultural,' com a

presença novamente de quase três mil

pessoas. No mesmo local uma exposição de
troféus, medalhas e conquistas (mais de 400)
do nosso eterno campeão. Daqui fica q'_
nossa força a esposa Maria Luiza Zanin..... -._
(filha da dra. Sonia e do ex-prefeito emédico

.•-

Jorge Zanini, de saudosamemória), ao filho
Jorge Tadeu e

aos pais,
Albani

(Marcondes) e

João Paulino.
»x«

A AbvB/SC
Regional Sul e
a AMREC -

Associação
dos

Municípios da

Região
Carbonífera",
na próxim'� .

segunda-feira!
(9) promoverão
no Cri ciúma
Clube palestra
com Ricardo

Amorim, um

dos
debatedores do.

»x«

e:
Pelo PT devem concorrer a vereadorAirton

Machado, AnaFeuser, CarolinaBarreto, Caroline
árvàlho, JoséDelfino, José Luiz Siqueira, José
o Ramos, Juliana l?àche

.

aAparecida
.

celiaBrito

programa
Manhattan

.

Connection, da
Globo News e

colunista da
revista IstoÉ.

um jantar.
»x«

.

Marcado para a próxima quarta-feira (�1 ' ! ,

das 8h às 18h, no auditório da Udesc, érnY.
nossa cidade, o E;ncontro de Capacitação
de Serviços de Saneamento Básico, em

promoção conjunta da Agesan - Agência
Reguladora de Serviços de Saneamento
Básico do Estado de Santa Catarina e

secretarias de Desenvolvimento Regional
de Laguna, Tubarão e Braço do Norte,
tendo como objetivo apresentar as

estruturas de regulação nos municípios
catarinenses e melhorias na qualidade de

serviços do setor. As inscrições, gratuitas
mas, com vagas limitadas, podem ser· feitas

pelo fone (48) 3647,7725.
»x«

Em pleno domingo à tarde, praticantes de
Jet Ski faziam exibições (proibidas) no

canal em frente ao restaurante Geraldo r � .

,

Ocorre que o canal só pode servir � "'o t

passagem para saída em alto mar.

»x«

O ex-prefeito Nazil Bento Junior, deve ter

publicado ainda hoje no Diário Oficial do

Estado, o ato de nomeação como novo

secretário de Desenvolvimento Regional de
Laguna.

Após será servido

com o

advogado H
J e f f e r s o n o devem ser regis candidaturas
Crippa (PRB), de Adriana Padilha, Andrey Pestana de Farias,
que ainda El1as Vieira, Jerônimo "Despachante", Karmensita
contará na Cardoso, Orlando Rodrigues e Sonia Costa.
coligação com _M.

o PR e PSB,
logo fechando com PTIPRBIPRJPSB.

»x«

Na Pescaria Brava, Antonio Honorato

(PSDB) terá como vice Enaldo Cardoso de
Souza (PSD); Cleosmar Fernandes (PR) na
cabeça de chapa, contará na vice com

Cristiano Correa de Medeiros (DEM) e

Deyvisonn da Silva de Souza (PMDB),
tendo como vice Marcelinho do PT (PT).

»x«

Com afastamento de José Paulo Ramos, o
Zezo, que concorrerá a uma vaga
novamente para vereador, de acordo com a

resolução 56, . assumiu a diretoria de

administração do. Terminal Pesqueir�,
pelos próximos 30 dias, ajornalista Denise
Pegorara, acumulando com a de chefia do.
Núcleo de Apoio.

»x«

Desde domingo (1°), estão mais caras as

passagens de ônibus interestaduais de

passageiros de linhas que percorrem mais
de 75 quilômetros, com reajuste de 2,77%.
Pela SantoAnjo, a tradicional empresa que
serve todo o sul, de Laguna para Porto

Alegre agora o custo ficou em R$53,47,
para Osório R$3 8,71, Torres R$25,77 e Vila
São João R$24,54. Pela Eucatur, para
Curitiba a tarifa ficou em R$53,36 e para
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ente'de nossa terra
�l
t ,.)

Natural de Tijucas, onde
nasceuem 16 dejaneiro
de 1920, filho de

Calpumia e de Arlindo _

da Costa Arantes, o

saudoso José Paulo
Arantes teve grande
participação na

comunidade lagunense,
aliás sendo eleito

suplente de vereador e

assumido na vaga de
Mussi Dib Mussi.

Profissionalmente foi

contador do antigo
Banco Nacional do

Comércio; professor de

Inglês e 'de Geografia.
Dos 'mais inteligentes e

sempre defensor

intransigente das causas

lagunenses, foi
secretário municipal de
Cultura, presidente do
Centro Espírita, Fé ,

Amor e Caridade e da
Casa da Esperança, da
qual foi fundador. Era
casado com dona
Elizabeth (Ulysséa),
com quem teve os filhos
Arlindo e José Paulo

.�'Il
-,';tt.ol'"

JOSÉ PAULOARANTES
* 16 de janeiro de 1920
+ 2 de outubro de 1985

Junior. Falecido em 2 de

outubro de outubro de

1985, até hoje é lembrado

por todos, tendo o seu

nome dado a uma
,

importante rua que liga es
bairros Roseta e

Esperança,

speclal
Mesmo que todos saibamos da

importância, a verdade é que as

obras de construção da rede de
_ esgoto sanitário estão deixando
irritados moradores e usuários
de , ruas

�

do Magalhães
(principalmente Tito Castro,
Moreira Gomes, Toledo Pizza,
José Vitorino de Lima e João

Henrique, entre outras) e Mar
). Grosso; certamente não pela
obra em si mas pelo que fica

quando concluída, provocando
transtornos para quem por elas

S, , precisa circular. Diante de
i. r iasistentes reclamações que

vem chegando diariamente em

nossa redação, fomos procurar
os responsáveis pelas obras,
com o engenheiro Tiago Vieira,
da empresa Confer, informando
que os trabalhos seguem
normais, anunciando uma

varredura mecânica para dentro
de 15 dias, além da retomada
dos serVIços na rua João

Henrique (rua do Valo)
provavelmente para, hoje, após
a realização de urn completo
escoramento de toda a via Para
ele a recuperação das ruas está

,

normal, com o que não
concordam moradores e

,� :'usuários, visto que'muitas-'1·;.(P
_,',' delas, para não dizer todas,

estão com o piso irregular, sem
exageros, própriopara aprática
de rally. Quanto a fiscalização
pela empresa contratante, a

Casan, feita pelo engenheiro

Esgoto Sanitário

OBRACAUSATRANSTORNOA
MORADORES

Construção da rede de drenagem deiXa ruas em estadoprecário
Luis Alexandre, que reside e

.

trabalhaemCriciúma, vindo aqui
duas a três vezes por semana.

Já para Luis Miguel, secretário
municipal de Planejamento, que
reconhece a reclamação dos

moradores, foi destacado o

engenheiro Valmeci Rarllpinelli
para fiscalizar de perto os

trabalhos, inclusive com poderes
para, se precisó, embargar os
trabalhos. Sobre os problemas,
ele reconhece que é urna obra

complicada mas que, quando
concluída será de grande valia

para todos.Tlvlas ele defende
que 'a obra deve ser
desenvolvida dentro de uni

cronograma que contemple
quase ao mesmo tempo o

.

término de uma rua com o início
de outra.

AOBRA
Primeira Etapa
Com prazo de conclusão de 12

meses, as obras da primeira
etapa, pela empresa Confer,'
iniciaram em dezembro pelos

'

bairros Magalhães e Mar

Grosso e., totalizam
investimentos de� 10 milhões
e 850mil, viaBNDES e com 60%
de contrapartida da Casan. Os

trabalhos incluem a construção
de três estações elevatórias de

esgoto, de uma estação de

tratamento de esgoto compacta,
além da implantação de 21

quilômetros de rede coletora e

um emissário terrestre de 432

metros, queproporcionará2:651
ligações domiciliares,
beneficiando uma população de
14.876 habitantes. Os
investimentos são em parceria
da Casan com o governo federal

pormeio do PAC 1, viaBNDES
e Caixa Econômica Federal.

Segunda .Etapa
As obras da segunda etapa, que
atenderão os bairros Portinho,
Campo deFora,Morro daGlória,
Alagamar, Loteamento Ravena

e Centro Histórico, contam com

investimentos previstos na
. ordem de R$ 26 milhões, via
CaixaEconômicaFederal e com

J 0% de contrapartida da

Casan. A população
beneficiada será de 27 mil e 603
habitantes com a construção de

.

seis estações elevatórias de

esgpto, ETE compacta e

implantação de emissário
terrestre de 2,75 quilômetros,
além de rede coletora de 47

quilômetros que proporcionará
4 milr l ligações dômiciliares.
O prazo de conclusão desta

etapa é de 24 meses,
envolvendo as obras de

construção, instalação e

operação da ETE compacta
com capacidade de vazão de 60
litros por segundo e corri valor
estimado emR$ 7milhões e 819

mil, fazendo parte da segunda
'etapa dó sistema, que terá ainda
urn investimento de'R$ 287 mil
-em projeto sócio-ambiental.

Insuficiências conceptuais da Rio+20

onardo 'Ioft

Não corresponde à realidade dizer que a Rio+20
foi um sucesso. Pois não se chegou a nenhuma
medida vinculante nem se criaram fundos para a

erradicação da pobreza nem mecanismos para o

controle do aquecimento global. Não se tomaram

decisões para à efetivação do propósito dá
Conferência que era criar as condições pata o

"futuro que queremos". É da lógica dos governos
não admitirem fracassos. Mas nem por isso
deixam de sê-lo. Dada a degradação geral de todos
os serviços ecossistêmicos, não progredir significa
regredir.No fundo, afirma-se: se a crise se encontra
no crescimento, então a solução se dá com mais
crescimento ainda. Isso concretamente_significa:
mais uso dos bens e serviços da natureza o que
acelera sua exaustão e mais

pressão sobre. os

ecossistemas, já nos seus

limites. Dados dos próprios
organismos da ONU dão
conta que de desde aRion

I
houve uma perda de 12%
da biodiversidade, 3
milhões de metros

quadrados de florestas
foram desmatados, 40%
mais gases de efeito estufa
foram emitidos e cerca da
metade das reservas de

pesca mundiais foram
exauridas.
O que espanta é que, o
documento final e o

borrador não mostram
_

nenhum sentido de
autocrítica. Não se

'perguntam por' quê
chegamos à atual situação, nem percebem,
claramente, o caráter sistêmico da crise. Aqui
reside a fraqueza teórica e- a insuficiência

conceptual .deste e, em geral, de outros

documentos oficiais daONU. Elenquemos alguns
pontos críticos. Os que decidem continuam
dentro do velho software cultural e social que
colocao ser humano numa posição adâmica: sobre
a natureza corno-o seu dominador e explorador,'
razão fundamental da atual crise ecológica. Não
entendem o ser humano como parte da natureza e

responsável pele destino comum. Não

incorporaram a vis.ão da nova cosmologia que vê
a Terra como viva e o ser humano como a.porção
consciente e inteligente da própria Terra com a

missão de cuidar dela e garantir-lhe
sustentabilidade. Ela é vista tamsomente como

um reservatório de recursos, sem inteligência e

propósito. Acolheram a
�

"grande
transformação"(Pólanyi) ao anular a, ética,

_ marginalizar apolítica e instaurar como único eixo

Leonardo Boffé autor de

• • • • • • •• P�oteger a Terra-cuidar
da VIda: como evitar o fim

do mund, Record 2010.

estruturador de toda a sociedade aeconomia;
de umaeconomia demercado passou-se a uma

sociedade demercado, descolando a economia
real daeconomia financeira especulativa, esta
comandando aquela. Confundiram
desenvolvimento com crescimento, aquele corno
o conjunto de valores e condições que permitem
o desabrochar da existênciahumana e este como

mera produção de bens a serem comercializados
no mercado e consumidos. Entendem a

sustentabilidade como a maneira de garantir a
continuidade e a reprodução do mesmo, das

instituições, das empresas e de outras instâncias,
semmudar sua lógica interna e sem questionar
os impactos que causam sobre todos os serviços

,

ecossistêmicos.· São reféns
de uma concepção
antropocêntrica, quer dizer:
todos. os demais seres

somente ganham sentido na
medida em que se ordenam
ao ser humano,
tlesconbecendo a

éomunictade-dé ví�também
gerada, como nós, pelaMãe
Terra. Entretémuma relação
utilitarista com todos os

seres, negando-lhes valor
intrinseco e por isso corno
sujeitos de respeito e de

direitos, especialmente o

planeta Te�ra. Por
considerar tudo pela 'ótica do
econômico que se rege pela
competição e não pela
cooperação, aboliram a ética
e a dimensão espiritual na

. reflexão sobre o estilo de vida, de produção e

de consumo das sociedades. Sem ética e

espiritualidade, 'nos fizemos bárbaros,
insensíveis fi paixão de milhões de milhões de
famintos e miseráveis. Por isso impera radical
individualismo, cada país buscando o seu bem

particular por em cima do bem comum global,
'

o que impede, nas Conferências da ONU,
�onsensos e convergências na diversidade. E

asssim, hilariantes e alienados, rumamos ao

encontro de um abismo, cavado por nossa falta,
de razão sensível, de sabedoria e de sentido
transcendente da existência. Com estas
insuficiências conceptuais, jamais sairemos bem
'das crises que nos assolam. Este era o clamor
da Cúpula dos Povos que apresentava
alternativas de esperança. Na pior das

hipóteses, 'à Terra poderá continuar mas sem

nós. Que Deus não o permita, porque é "o
soberano amante da vida" como atestam as

Escrituras judaico-cristãs.
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3 CANDIDATO'SA·PREFEITO DE LAGUNA

Tanara Cidade de Souza (PT), 47 anos,

advogada, é vereadora. Foi secretária
municipal de Saúde e presidente da

Antonio Laureano(DEM), 45 anos, é Everaldo dos Santos (PMDB), 47 anos, t\ FundaçãolrmãVeraedoGrupodeAdoção
vereador reeleito. Já foi secretariomunicipa; -- vereadorpela 4a Legislatura,Atual presidente Laços de Carinho.
de Obras. da CâmaraMunicipal, já foi gerente daC�. _

Jlice
-

: VICe .'

'

.

JefJ�rsonAraújoCrippa(PRB)�4J'anos,
Ivete Scopel (PSD), 55 anos, empresária, é bacharel _em Direito e Agronomia. Foi '

advogada; foi secretáriamunicipal de Saúde e vereador e secretáriomunicipal de Governo

presidente da Fundação.lrmãVera. e.do Planejamento.

JIice
Bento JoséPereini'(pDn;'51 anos, Contra
Mestre aposentado da Petrobrás, foi
presidente do LagunaMato Clube:

I

MAIS.CANDIDATOSAVEREADOR
pv <;

Estão confirmados os nomes de
Elias Roberto Ochs, Erickson
Batista, Lucia da Rosa, Mauri
'Mattos Filho e Patrick Paulino
de Souza.

PMDB
_ "Caputera", . Renato Borges de

Anado "Mar 'Grosso", Hirã Oliveira, 'Rogério Medeiros"
Floriano Ramos, Jâqueline RosimaryAndrade, Sergio Pinho
Soares, Jota Raulino, Jorge da

.

Mattar, Tiago Duarte, Valdomiro
Rosa; José Paulo Rebelo, Luiz Andrade e Zuleida Mauricio

Felipe Remor, Mareio da

Quanto aos demais partidos,
mesmo solicitados, não houve
retomo. De qualquermaneira, na
'próximaedição apresentaremos a
relação completa e já registrada
junto ao Cartório Eleitoral.Rosa,

SÃO PEDRO: HOMENAGEMDONECROTÉRIO BAR
O corihecido Necrotério Bar,
do .Magalhães, sempre
participativo;agora colaborou
com um tradicional evento do

município, qual seja o do

padroeiro dos pescadores, São

freqüentadores do bar hoje
dirigido por Clodoaldo de Bem,
figura com espírito festivo e

sempre pronto a ajudar, no

sábado (29) foi organizada uma
grande queima de fogos de

Pedro, aqui celebrado pelos
moradores de Ponta das
Pedras. Sob a lt:atuta do
conhecido Rogério
"bombeiro", que buscou a

colaboração dos

artificio. No domingo (30),
com o bar e arredores lotados,
foi servido o "Feijão do
Clodô" e que deve ficar no
calendário de toda a turma,

(Por Mário Gonçalves).

· · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · .. ONDE COMER·· · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · ... · · · .'
_,

-

Laguna Tourist praia do Gi. Tel.': 3647-
Cozinha 'internacional de -0022.
maior destaque na região. Atlântico Sul

Diariamente, das 12 às - Anexo ao hotel.napraia do
15h e das 20 às 22h. Acei- Mar Grosso, 0_cónceitua
ta cartões Visa, Credicard

.

do restaurante oferecendo,
. e American Express. Na .

buffet livre e a kilo. Tam-

bém atendendo festas, ca
samentos e eventos em ge
ral. Continua sendo servi
do um completo buflet
para almoço e jantar. Fo
nes: 3647 2920 e 3647
1166.

Restaurante Caiçara
No calçadão do Mar Gros�
SQ, sob o comando de Jai

me Donario, servindo al-

. moço e jantar diariamen
te. Destaque para o chur
.rasco na c.hapa e tainha

grelhada na chapa, lingua
do e congrio 'à Bel1e
Meuniere. Buffet aos

.

domingos. Fone: 3647-
1643.
Baleia Branca
A única casa de praia que

serve a famosa "LUA DE
MEL":Avenida BeiraMar
- CalçadãodoMar Grosso.

Crlan�a·

RICARDOAUGUSTOSILVEIRAJUNIOR, napróxima quinta
feira (12), completará os seus J4 anos, É filho de Fabíüla e do

advogado RícardoAugusto Silveira.

MAIRA SPILLERE NEGRO ANDREADIS, hedeira de Karen
(SpillereNegro) e deDamianosAndreadis, segunda-feira (9), festejará
mais um aniversário.

JOÃOH. RAMOSNETO, comemora domingo (8) seus 12 anosrf .'

É filho de Gislaine Siqueira Marques e João H. Ramos Filho. k�,
. .

l
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aguna, ontem•••

/ ., .

rua... Uma hlstorla••• ······

Esquina das ruas Raulino Horn comXV de Novembro, em
.

1925.

ho·e

--- -----------
-

Na verdade, Claribalte Vilarino Vasconcellos Galvão, pernambucano
de Recife, era filho de Francisca e de Sebastião Galvão, Promotor
Público veio para Laguna e casou-se com Francisca Batista da Silva.
É nome de rua na praia do Mar Grosso, região dos Molhes da Barra.

.Av, l'.i\!llanBl_cllIl!iD'�!I. H�· íloolm<
�'7Itt> "'dm��� ;íW�!lHh�· 4i� an�
b�!st· .• a:i'��
Ihma: 4ut!u.a1Wi tJiairnlft· ã!Tl.

ole,lore Da arte de acender o fogo (Final)
"-

Gente que achava bom e fácil.usavapapel de jornal não era do combustível, e sim, do comburente.
como estopim. Entupia o borralho com gazeta, punha Carvão seco leve pegava fogo até álcool ou azeite
o carvão na fornalha e chegava o fósforo. O resto doce. Para o fogo de lenha nutrido com lasquinhas
'era abano e mais abano. Aba:ííadelas entre tosses e dé madeira, maravalhas, querosene, na beira das

lágrimas. Querosene era recurso mais escolástico. achas, tudo era recurso. Apenas, enquanto a chama
Paninhos oumesmo a cinza embebida no inflamável 'não laborasse, sobrava fumaça dentro da casa. O
eram postos cuidadosamente sobre os bagos, Por -. cheiro de fumaça ficava impregnado em tudo,
vezes, o querosene, era substituído pelo sebo de carne desencorajando qualquer esnobismo. Por isto uma
verde derretido, trazendo igual rendimento com a mulher firmava conceito quando fazia fogo com o

vantagem de não sujar tanto as mãos. O aguxó era "mínimo de abano -e de fumaça. Repetia, então, a,
um odiosomeio de fazer fogo. Feitos com as palhas ladainha de todas asmadrugadeiras: Levanto, acendo
de bagaceiras restante do fabrico do azeite de dendê o fogo, vou varrer a sala de jantar, quando volto o

resinoso, fumacento, elevava rapidamenteuma chama fogo está pegado, boto a água do café para ferver e
capaz de atingir e inflamar qualquer carvãomolhado vouestender amesa. Felizes possuidores de fogões
.duro ou cinzeiro mas empretecia as paredes de-gás liquefeito! Como era penoso àquele tempo
rapidamente.A era dos pavios e pirâmides do carvão da lenha e do acender fogo!
industrializados não chegou a termuitarepercussão (VIANA, Hildegardes. -A_ Bahiajáfoi assim;
no desenvolvimento da ciência doméstica, O c,!-so ,

crônicas de costumes)

Uma das medalhas
.comemorativaseem "

�

homenage'm a Giuseppe
Garibaldi. Em exposição
permanente noMuseu
Anita Garibaldi.

I INI T E R,' INI E T

,Tel.: 3644-3032

NOTIFICAÇÃO
ASECRETARIADE PLANEJAMENTO URBANO E HABITAÇÃOdo município de.Laguna,
NOTIFICA as pessoasabaixo nominadas a comparecerem naSecretaria de Planejamento eHabitação,
3° piso do Centro Administrativo Tordesilhas, haja vista que foram contempladas com unidades
residenciais do Conjunto Habitacional Lurdinha Schiefler e não foram encontradas nos endereços
fornecidos a esta Secretaria, O não comparecimento no prazo de 15 (quinze) dias provocará a

substituição dos beneficiados,
GRAZIELADA SILVAATANÁSIO - R. Comandante Moreira, n °514, bairro Progresso.
JANE MARCELINO CARDOSO -R. Prefeito Guimarães Cabral.n=lô l, bairro Magalhães.
Laguna, 04 de julho de 2.012,

-

Secretaria de Planejamento Urbano e Habitação,
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Em companhiada espósaAngela,'o dr. NilsonAlgarves no sábado (30) tomouposse como governador doDistrito 4651 doRotary Clube,
com direito ajantarfestivo no f-agullaTouristHotel Aqui alguns regi§tr(js da noite quemovimentou Qprincipal hotel da região.

Dr. Alexandre Silveira
_
Galarz

Rea/Jilitação Oral - Implantes
Prótese Dental - Odontologia Estética

CRO-SC 4320
Celular: 9985 245�

e-mail: asgalal'Z@gm��I.c;om
i?

Laguna:
Avenida Eng. Colombo Machado Salles nO 5
'"

,Clinicenter Fone: 3644 0325

Tubarão:
Av. Marcolino Martins Cabral n? 1788 I 1005

Ed. Minas Center Fone: 3626 9539

Apósparticiparem do Seminário de Formação e tomadoposse-na governadoria do Distrito LD-9 durante a 95a Convenção
Internacional de Lions Clubes, em, Busan, na Coréia de Sul, de volta à cidade, o lagunense Santos Pedroso Filho e esposa'

Maria de Fátima. O Distrito'LD-9 que está sendo governadorporPedroso como é carinhosamente chamadopor seuspares, tem,
1444 associados, distribuídospor 53 clubes, com área de abrangência desdeBiguaçu, na grande Florianópolis, estendendo-sepor
todo o litoral atéPasso de Torres, no extremo sul ePlanalto Serrano. AAssociação Internacional de Lions Clubes que completará

100 anos em 2017, é amaior organização de voluntariado mundial, presente em 208poises, com cerca de hum milhão e

quatrocentosmil associados, distribuídos em 45 mil clubes. O Lions Clube deLaguna, ào qualperteneem Pedroso eMaria de

Fâüma.foifundado em dezembro de 1966, sendo hoje omaior clube do distrito, com 64 associados, presididoporAdriano
Goulart. Nas fotos, o casallagunense com o presidente Internacional Wayne A Madden e esposa Linda, deAuburn, Indiana
(EUA) que tambémposse na convenção de Busan e na recepção quando chegava noAeroportoHercílio Luz, da capital.

Depois de dar um giro por
.

Natal, no Rio Grande do Norte,
o professor Mário Gonçalves,
o Marinho, no fim de semana

circulou pela Ilha capital.

_ 35 estudantes de Arquitetura,
da UFSC, por sugestão do

professor Dalmo Vieira Filho,
ele que também é

superintendente estadual do
Iphan, no sábado PO) vieram
conhecer o nosso patrimônio
histórico e o' Farol de Santa
Marta.

"A vida como ela é", peça com

o grupo de Teatro Sim, Porque
Não, da capital, será

apresentada aqui na próxima
quinta-feira (12), às 20h no

Centro Cu ltunal Santo
Antônio. Ingresso gratuito.

o Comandante: da Guarnição
Especial de Po1iciaMilitar de
Laguna, Tenente Coronel

FlaVIO Knabben, está

convidando a c�l}1Unidade para
'as solenidades de formatura dos
alunos do Programa
Educacional.de Resistência às

Drogas e àViolência-PROERD,
currículos 50 ano/2012, a

,

acontecer hoje (6), às 19h no

Centro Cultural Santo Antônio

dos Anjos.

Em férias na cidade, o jovem
músico lagunense Arthür da
Silva Rita, integrante da

Orquestra Experimental de

Repertório do Corpo Artístico
do Teatro Municipal de São
Paulo. Ele também leciona
numa escola de música de
Atibaia.
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o grande evento

marcado para 10 de
setembro em Laguna, em
mais uma promoção do
esforçado e dedicado
Renato Brazdo Bloko

Rosa, hoje à noite

promoverá um coquetel

Fernanda Souza Schlefler
Lopes, uma dasherdeiras de
Rose (Souza) e do vice
prefeito Luis Fernando _

. Schiefler Lopes, amanhã
.

(7) estaráfestejando os seus
15 anos. Noprõximo dia 16

fará uma. viagem àDisney.

ROSA FOLIA
de lançamento para a

imprensa, no Laguna
Tourist Hotel, inclusive
com à presença de um

ator, de famanacional.Na
festa do dia IOde

setembro, no

Sambódromo, das 16 às

24h, a atração nacional
será o grandeTOMATE,
além de atrações locais,
com dois trios elétricos, .

abadás e muito mais.

Ingressos à venda em

Laguna, nas loj as do
Bloko Rosa e Recanto

Bike e para outras

cidades pelo site
www.blueticket.com.br
e

wwwabadalagunacombt
Até agora já foram
comercializados em

tomo de 1 000 ingressos,

Adivinha quem é•••
A nossafocalizada, nafoto com um ano e seis meses,

estuda na Fundação Bradesco e reside na P-assagem da

Barra. Comerciária no Centro da cidade, hoje conta
com 17 anos. Quem será?A conferir napróxima edição.

Agenda NoMar Grosso, o
ambiente que é referência
para o sul catarinense,
sempre reunindo um

público seleto, com o

melhor dospetiscos, com
camarão da Laguna;

carnes efrangos.M�
ap lIÍVP ltoje(6Je
tIlrftlIflfii ro..

INDICAMOS PARA:

Mercados

Papelarias.
Confecções
Restaurantes
Lanchonetes

Bazar

Materiais de Construção
Brinquedos·
Informática

Conveniências

Móveis

Lojas de Tintas

Agropecuárias
SexShops
Lojas de Automóveis
Comércios em Geral

Bares

Lojas de Telecomunicações
Auto-peças
Oficinas Mecânicas
Óticas

Preparando, o terreno
para você crescer.

Começou a segunda fase do Programa rerra Boa. Na primeira etapa foram 270 mil toneladas de ea1cário.�

Agora, são 200 mil sacos de sementes de milho que já estão à sua disposição.
Procure a Epagrl do seu município.

---.-
........
.....
.....�"'.gmoj>r
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o mínimo interessantes•••
João Batista Cruz

POLICIAISACUSADOS ESTÃO PRESOS
Comandante assegura que nos 25 anos depolícia militar nunca havia experimentado uma situação semelhante aofato verificado

em laguna no final de maiopróximo passado.
o fato. deu-se externamente, ao.

Quarte1 da Polícia Militar
Ambiental e dois soldados estão.

sendo. acusados de envolvimento
de abusos sexuais em cinco

menores. O Major Jefer fez
questão. de ressaltar ó 'trabalho. dos
delegados de Polícia Civil e, na

entrevista deixou bem claro: "Eu
não. estou julgando. os policiais,
não. é tarefa minha. Os dois

policiais estão. presos e

disponíveis à Corregedoria
Policial", Mais adiante disse: "Eu
não. tive acesso. às crianças e

quando envolve menores o. caso.

fica com o. Conselho Tutelar. As
abordagens ficaram com o.

Conselho Tutelar e o.S

profissionais da área. Conversei
com o. Coronel (Nazareno)
Marcineiro. Ele não. admite

desvios de conduta. Ele disse que
a Polícia Militar da Laguna não.
merece isso, (eito. fora do.
ambiente militar. A decisão
"definitiva" em caso. de apurados
os fatos e que comprovem a culpa
dos policiais, eles serão. afastados
da corporação. Eu não. quero.
prejulgar ninguém. A situação. é
muito. constrangedora, O efetivo.
não. tem 'relação com o. fãto. Ós

policiais entenderam que as •

questões são pontuais, Recebi
várias manifestações, situações
de reconhecimento. que no.s fazem
ter confiança, cada vez mais de

que estamos no. caminho. certo.".
Antes de encerrar a entrevista o.

Major informou que a nova sede
da Polícia Militar Ambiental de

Laguna já terá sua inauguração.
entre' setembro. e outubro .

................................ .
'

.

DAS CONVENÇÕES FICARA� PELO
.

.

.MENOS,:·.DUAS SURPRESAS
As convênções partidárias
visando as eleições deste ano.

tiveram as cortinas fechadas
à meia-noite de sábado. (30),
conforme determinação do.
calendário eleitoral.

Acompanhamos quase todos
os melhores momentos. Na

nossa avaliação. duas

surpresas o.co.rreram. O pp de

LuísFernando, vice-prefeito.
que selou coligação com o.

PMDB de Everaldo dos

Santos, que .lhe oferecer

participação. na futura

administração. Já na decisão. indicação. de Julio.Willemann,
histórica do. Praiá Clube, o. para vice, 19. Por
PSDB presidido. por Vilson desdobramento das
Elias concluiu por coligação convenções o. "frentão" de
também com o. PMDB, com a

-

oposição ficou com o. PSDB,
possibilidade do. advogado PP, PSD, PV e PSC. O
Nazil Bento. Junior assumir o. candidato. a prefeito é o.

comando da 19" secretaria de vereador Everaldo dos
Desenvolvimento Regional Santos (PMQB) e °vice Ivete
de Laguna. Em votação, o. Scopel (PSD). O PTterá como
resultado. ficou assim: A candidato. a majoritária a

favor da coligação com o vereadora Tanara Cidade de

PMDB, corn participação. no. Souza Il'T) e vice Jefferson

governo, 25 votos; a favor da Crippa(PRB), contando ainda
coligação com o. PT com na coligação com o. PSB.

que o advogado Nazil Bento
Júnior do PSDB selava a

coligação com o PMDB
••••••••••••••••••••••• '•• e ••

'
••••••••••••••••••••••••••••

_
•••••

mCOUDOENCONTRODA
"""

,

IGUALDADE RACIAL 'EM LAGUNA
o sociólogo João
Carlos Nogueira
discutiu com

Osvaldo Vargas,
coordenador
estadual de
promoção da
igualdade racial;
importantes assuntos
ligados as esferas

.

federal e estadual.
Plenária ocorrida no

escritório do IPHAN

.

- centro histórico.

••••••••••••••••••••••••• e •••••••••••••••••••••••••_e •••••••••
•

PESCARIA,
BRAVA

CLEOSMAR(PR) COM
CRISTIANO (DEM)
No novo município de

Pescaria Brava,
conforme expresso na

convenção, o vereador
Cleosmar Fernandes

(Pll) concorrerá a

prefeito, compondo com

Cristiano Correa de

Medeiros (DEM), de ,
vice.

MARCELINHO FARÁ
DUPLACOMDAYVISONN

Marcelinho, o Diretor
Mas ali uina surpresa nas convenções, O professorMarcelinho (PT),
diretor da Escola Básica Municipal, de Barreiros, entrou na

composição. majoritária e vai disputar, como vice, as eleições co.m

Dayvisonn que é o. candidato. a prefeito. do PMDB. Na outra chapa
que tem Antônio Honorato (PSDB) como candidato. a prefeito nada
ficou alterado. das convenções, tendo. corno_vice Bnaldo Cardoso de

Souza (PSD).

REGISTRO

As "meninas" da FLC
As "meninas" da Fundação. Lagunense de Cultura sob o. comando. da

presidente Celinha, estão. prontinhas para a Semana Cultural que se

iniciará dia 23 � terminará dia 29. É a 31 a festa que vai ressaltar os
336 anos da histórica Laguna.

ACONTECEU

Andréia no Centro Cultural

AAssistente Social Andréia Fernandes Cardoso. Godinho esbanjou
elegância e simpatia durantéo. Encontro. dasMães no. Centro. Cultural.

MARRONZINHO
Agradecemos aDEUS'por ter nos dado, mesmo. que porpouco
tempo, a oportunidade de conhecer e conviver com uma

grandiosa pessoa, um excelente ser humano. .chamado João.
Paulino da Silva Júnior ou Marronzinho, ou simplesmente
Júnior, Um ser humano. que aqui esteve e por onde passava,

-

plantava a alegria, a amizade, a humildade, o. companheirismo,
a disciplina, o amor ao. trabalho. e ao. próximo, enfim, estamos
sentindo. muito. rua falta, nosso amigo! Que DEUS abençoe a

donaAlbani, seoMarrom, Jorginho eMaria Luiza e que tenham

orgulho. de ter colocado no. mundo, um ser humano. que fez
muita gente feliz. -

JAMAIS TE ESQUECf:REMOS, NOSSO AMIGO!
OBRlGADOPELASALEGRlAS QUE VIVEMOS! FIQUE
COM DEUS!!!

PEDROLUIS MEDEIROS E FAMÍLIA

VENDE:"SEAPARTAMENTO
EM FLORIANÓPOLIS

No Centro(rua Tenente Silveira),
com dois quartos e sem garagem.

Tratar pelos fones
8414-6110 ou 36;:17-1434
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NILSONALGARVES É O NOVO GOVERNADORDO ROTARY
Com a presença de quase 500

rotarianos, o bioquímico Nilson
Algarves, sábado (30), durante
jantar no-Laguna Tourist Hotel

assumiu a governadoria do

Rotary , distrito 4651, reunindo
clubes de Itajaí e Brusque, no
norte do estado até Sombrio, aqui
no sul. Para assumir o posto, ele
teve' capacitações no XXXIV

Instituto Rotary do Brasil,' em
Goiânia (GO), de 7 a 10 de
setembro de 2011 e da
Assembléia Internacional, em San

Diego, na Califórnia,- de 16 a 22

de janeiro deste ano. Além da
transmissão e posse, Algarves
ainda nomeou a equipe distrital
e assistentes da governadoria,
além de fazer uma homenagem a

suamãe, donaOlímpia, 86 anos.
O Distrito 4651 é composto por
52 clubes instalados em 27
cidades.

o discurso
Ao falar aos presentes, o novo

governador assim se expressou:
"Meus caros companheiros'(as),
Equipe Distrital, amigos (as),
autoridades, visitantes e

familiares. A roda denteada vai

girar mais uma vez. Hoje é o

marco inicial do ano rotário para
todos nós. O nosso Gov. Pimenta
esta se despedindo e eu

assumindo esta jornada de
trabalho voluntário . .o Gov.
Pimenta deixa um legado de

realizações em um ano de

dedicação e competência
extraordinária,entre tantas, um .

aumento expressivó no nosso

quadro associativo. Compete aos
Governadores Distritais a

missão de supervisionar, treinar,
orientar, motivar, fiscalizar e

colaborar com os clubes. Os
Presidentes têm amesma função
no seu clube. Estaremos juntos
nesta caminhada'com todos. os
mil e duzentos companheiros,
com o desafio de aumentarmos

este número consideravelmente.
Conto com todos vocês para
alcançar este objetivo. Para isto
meus companheiros (as),
precisamos ter metas bem
definidas e estarmos felizes em

realiza-las. Como já foi dito, as
pessoas mais felizes são as que
sabem aonde querem chegar e têm
metas. Podemos alcançar nossos
objetivos de forma mais ou

menos eficaz, mas o fato de.
termos vivido em função de

algo, acrescenta um valor .

inestimável á nossa existência.

Quando enxergarmos a vida
desta 'maneira, nossa origem
humilde e os erros que'
porventura tenhamos cometido
no caminho perdem a

importância .."A Deus não

importa o que você foi, mas e

que será a partir deste
momento". A imperfeição é um

traço distintivo de nossa

espécie. Passamos mais tempo
reparando erros' do que
construindo coisas de valor.
Assumir esta característica da

nossa condição nos faz tomar

consciência de quanto ainda

precisamos nos aprimorar.

Todo fracasso ou erro nos'

ensina como fazer melhor,
Nizan Guanaes nos ensina
dizendo: "Faça, erre, tente,
falhe, lute". Mas, por favor,
não jogue fora, se acomodando,
a extraordinária oportunidade
de ter vivido. Tenha consciência
de que, cada homem foi feito
para fazer história. "Que todo
homem é um milagre e traz em

si uma revolução". "Você foi

criado, para construir pirâmides
e versos, descobrir continentes
e mundos, e caminhar sempre,
com um saco de interrogações
na mão e uma caixa de

possibilidades na outra." Por

isso, meus companheiros (as)
não vamos termedo de realizar
nossos sonhos. Neste ano

rotário vamos trabalhar com
afinco e determinação no

desenvolvimento do quadro
social, na- realização de

programas e projetos eficazes,
prover e utilizar recursos- da

Fundação Rotária. Vamos
trabalhar com determinação

. junto à ABTRF - Associação
Brasileira da Fundaçâo Rotaria
através dos Progr.amas de

Seguro Solidário e Empresa
Cidadã. A Erradicação da

Poliomielite é uma tarefanossa,
que iniciamos em 1985 e temos

que concluir esta meta. Vamos
terminar este trabalho que é
nosso!! Mas o que vai cimentar
todas estas atividades é o

companheirismo, a amizade, a
fraternidade. Meus Caros (as)

Companheiros (as) convidados.
O Rotary tem estado no centro

daminha vidae na da Ângela há
muitos anos. Associei-me ao

Rotary em 1991. Em 1990 fui
selecionado para ser 'membro
do intercâmbio de g!UPO de

estudos para o estado da

Louisiana, Estados Unidos. Foi
a primeira experiência
maravilhosa que o Rotary me

proporcionou, eelas não param
de acontecer até hoje. Ao
associar-me ao Rotary, dei o
meu primeiro passo rumo a um

futuro diferente. Um futuro de .

amizade, companheirismo, de

ajuda ao próximo, de serviços à

humanidade. Inspirado 'no
discurso do nosso presidente
eleito, Sakuji Tanaka: posso.
dizer: "Ajudando o próximo,
mesmo de maneira muito

simples, ·eu posso promover a

paz". E corno podemos definir
a paz? "De forma simples, .a

!
paz pode serdefinidã corno um
estado de ausência de guerra,
violência e medo" . ....:._Pode
significar não estar em risco de

fome, perseguição, ou .em

estado de miséria. A paz pode
significar liberdade de

expressão e pensamento,
liberdade de opinião, de escolha
e determinação. Pode

representar segurança e

confiança no futuro: uma vida
e um lar em uma sociedade
estável. De modo mais
abstrato, a paz pode significar
uma sensação de felicidade,. de

serenidade interna, de calma. A
verdade é que a paz tem

diferentes significados para
diferentes pessoas. Não há uma

definição certa ou errada.

Independente de como a

usamos e de como entendemos
o significado da paz, o Rotary
pode. nos ajudar a alcança-Ia. -

ORotary nos ajuda a atender as
necessidades básicas dosmenos
afortunados através do

fornecimento de assistência

médica, saneamento,
alimentação e educação onde é

necessárfio. Rotary nos ajuda
a promover a paz da maneira

mais tradicional: trabalhando

para reduzir as causas de

conflitos. ORotaryconstrói
pontes de amizade e tolerância

para unir pessoas é nações,
ajudando-nos á compreender
uns aos outros. Através do

. servir, no Rotary, aprendemos
que o conceito de cooperação é

mais produtivo.do que o de

conflitos. Aprendemos a dar

valor' aos outros, vendo-os
como seres humanos que

possuem pontos fortes e

fracos. Paramim, disse Tanaka,
"Mais se beneficia quem
melhor servesi" é mais do que

apenas um lema rotário, é um

estilo de vida, que toma nossa

existência mais rica e

significativa. Em 2012-13,
nosso lema será PazAtravés do
Servir. Dar de si antes de pensar
em si, outro lema rotário, nos
faz lembrar que nenhum de nós

pode viver apenas por si só.

Uma vida em isolamento é vazia

e desprovida de alegria. Mas
quando vivemos e ajudamos
outras pessoas, quando nos

concentramos em nosso papel
na nossa. família, na nossa

comunidade e em toda a

humanidade, começamos a

descobrir nossa missão no

mundo. Neste ano rotário, que
iniciará em julho, peço que o

conceito de PazAtravés do Servir

esteja na linha de frente de seu

trabalho no Rotary. Peço que
entendam que paz, independente
de sua definição, é uma meta

verdadeira e realistapara oRotary.
A paz não é algo que pode ser

alcançado apenas por tratados,
governos ou atos heroicos, é algo
quepodemos encontrar e alcançar
a cada dia e de maneiras muito

simples.Assim, peço a todos que
se comprometam com a Paz

Através do Servir e promovam
um mundo mais pacífico.
Obrigado."

Como começou oRotary
Fundada por Pául.Harris, em
Chicago (USA), em)3 de

fevereiro de 1905, a entidade

hoje conta com representação
em 207 paises. O Rotary reúne

1.228.910 sócios (dos quais
9.447 sãomulheres) distribuídos
em 33.054 clubes, que estão

-divididos em 532 distritos. No

Brasil, atuam 52.148 sócios que

integram 2.305 clubes, 626
_Rotaract, 68.0 Interact e 38

distritos.
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onda Policial· · · · · .. ·
A segunda-feira (2), teve o

registro de um assalto a um

depósito de gás ali Portinho.
Conforme beó, dois gatos
chegaram ao local por das 20h30,
renderam uma funcionária e

Concursos

levaram R$ 5 mil em dinheiro e

R$ 3 mil em cheques, além de

quatro celulares. Chamada aPM
fez ronda e até chegou a abordãr
um jovem que estava em atitude

suspeita. Checada a __sua

identidade, os

constataram tratar-se de elemento

que tinha contra si um mandado
de prisão em aberto por furto,
conduzindo=o para a delegacia e

dali para aUnidade Prisional.

. , .

aso de Policia
Tião

o sapo quepareciapapel
Aomeio-diadesmanchauma feijoadadaquelas de fazer suarnáSibéria.
Sabia que o intestino não suportaria aquele "coquetel molotov" e
acabaria lhe pregando uma peça. Mas, partidário da política de que,
se passou na garganta o resto que'se lixe,mandou "ver". Imaginem
que isto aconteceu num brabo dia de verão. Dê-lhe "epoeler", chás
diversos e nada. Estava agoniado. Não conseguia respirar direito. À
tarde, o chefe o manda até a um município vizinho levar alguns
documentos. Por andarmeio encrencado na firma não questionou a

determinação. Estavaemmeia viagem quando sente vontadede ir ao
banheiro. Suava frio. Estaciona o fusca no acostamento e dispara
promeio domato.Aliviado, lembra que esquecera do papel higiênico
e da lanterna. De cócoras tateia ao redor na esperança de encontrar
umas folhas demato ou atémesmo um pedaço de jornal. De repente
suamão pousa em algo que de prima vista parecià ser um pedaço de
papel úmido. Usa-a, pois! Já acomodado no veículo, dá partida e

reinicia a viagem. Começa a sentiruma coceira nos fundilhos que de
leve passou a ser intensa. De comichão passou a dor. As-calças
estavam arriadas e o coitado usava as unhas para aliviar as ondas de
coceira que eram entremeadas com ador. Chega ao destino e antes de

entregar os documentos procura uma farmácia. Conta que sentiu
vontade de «obrar" e que usou alguma coisa parecida com papel
molhado para limpar-se. O atendente, um senhor de. meia-idade,
com a experiência demais de trinta anos de balcão, ordena que abaixe
as calças.Examina atentamente o traseiro ,e sentencia: "Olha, eu
tenho que saber o que foi que usastes pra te dar o remédio certo.

Volta ao local e tente encontrar aquela coisa que pareceu-te papel
molhado". Passa um ungüento pará uma aliviada e retoma ao local
onde a pouco havia estado. Com 'uma lanterna sai a campearna relva
o produto de seu alívio, Encontra-o. O tal papel deve estar por
perto, pensa, correndo o facho de um lado a outro. Focaliza alguma
coisa e chega mais perto pra identificá-la. Um sapo com o dorso
todo breado, passava as costas das duas patas dianteiras nos olhos
tentando limpá-los de alguma.coisa.Aí foi fágI para o farmacêutico

-

acertar omedicamento ...

PROFISSIONAIS DO INSS
,

AJUDAMATIRARDUVIDAS
SOBREAPOSENTADORIA

Trabalhadores do
Terminal Pesqueiro de

Laguna, sexta-feira(29)
assistiram a uma

palestra ministrada por
funcionários do INSS de

Laguna, quando foram

abordados temas sobre
as leis que regem o

INSS e a aposentadoria
nô país, além das leis
referentes á

trabalhadores portuários,
profissionais liberais,
profissionais embarcados
e sob-regime especial.
Esta oficina faz parte do

projeto de Formação
Profissional e

Assistência Técnica aos

Jovens de Comunidades
Pesqueiras do Complexo
Lagunar Sul, oferecido
pela Casa Familiar do

Mar, com patrocínio da .

'Petrobras, através do

Programa Petrobras
Desenvolvimento e

Cidadania. Os

palestrantes Gilsinei José
Cargnin eMárcia da Rosa
de Oliveira responderam
aos questionamentos dos
trabalhadores da

administração, dos
conferentes

,

e

cooperativa, ./ e

distribuíram material

explicativo. A oficina
contou com a parceria
da administração do
Terminal Pesqueiro
Público de Laguna,
escritório.do INSS de

Laguna e da

responsável técnica

especialista em

Aquicultura, Juliana de
Medeiros Gonçalves.

sportes.
XJ: ',.1 6'DE·.Ji.UL'HODE 20,[2 ..,

CRICIÚMA
......... ' . LIDERA A

, SÉRIE B

I

- ,.
"

esta Baslca· · · · · · · · · · ·
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os ítens, foramprocurados ospreços mais Baixos.

Coperalcool T. 5,35 Coperalcool'T, 4,49 Da Ilha 4,35

l-ANGELONI 2 - TIELI 3 - ALTHOFF
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roflsslonal em destaque ••••••••••

A educação é o alicerce para criação dos cidadãos do futuro.
Entusiasta desta teoria, a focalizadaValquíria da Rosa Carneiro
alimentou desde a infância a empatia pela arte de educar. O

'lJ· 'tempo passou, o desejo cresceu e se concretizou. E como

prova disto o leitor do ]L conhece hoje um pouco mais da

rotina da consultora educacional. Concursada, pós-graduada
em Pedagogia, e funcionária da SDR desde 2004, a filha da

lagunenseNila (Cardoso') e do gaúcho Miguel daRosa, iniciou
no magistério em 89: "Trabalhei por 14 anos com crianças de
séries iniciais. Sempre foi um sonho ser professora. É uma

oportunidade gratificante poder ensinar a ler e escrever". Mas
a trajetória profissional de Va�quíria não se resume apenas a

sala de aula.A focalizada, que iniciou no mercado de trabalho
na extinta Panificadora Guanabara, para ajudar nas despesas
da casa, já vivenciou outras experiências: "Fui funcionária da
prefeitura, onde atuava como coordenadora de CEBEMs e por

algum tempo dei aula no CAlC". Orgulhosa, ela lembra também
;;t, que foi uma das pioneiras a lecionar com jovens e adultos:

"Fui uma das primeiras a trabalhar com turmas do Centro de

Educação de Jovens e Adultos, momento que recordo com
r---------��----------___.

carinho e muito aprendizado, não apenas para os alunos, mas
paramim também". Con'l28 anos de atividade, a educadora
avalia satisfeita sua trajetória:

" Me orgulho em poder dizer
que todos os desafios pelos quais passei foram benéficos

como ser humano e profissional". Casada com Mário, com
quem tem os filhos Tatiane e Ivo, a avó coruja garante que os

netos são a alegria da casa e da vida: "O Gabriel, oMario Neto,
a Isis e a Isadora são meus amores, minhas bênçãos de Deus.

Sou apaixonada por eles". E se a "propaganda é a alma do

negócio", Valquíria fez a lição de casa perfeitamente e passou

para a filha e anora Grazie1a a paixão pela educação : "Fiquei
feliz quando as duas me comunicaram da escolha que
realizariam. Hoje, cada unia dedica-se a uma Licenciatura

específica, mas' tenho que admitir que ambas sofreram uma

leve influencia",brinca. Quando questionada sobre os planos
para o futuro, ela semostra otimista: "Faço o que gosto e amo

o que tenho. Só tenho a agradecer e pedir a Deus que dê

saúde para todaminha família e para que possamos caminhar

todos juntos e fazer dos pontos negativos novas formas de '

crescimento",

arece que foi ontem•••
• • • • • • • • • •

Valquíria porValquírra ... extrovertida e bem

humorada

Sábado, 20h 30 min, é hora de ... esperar os

netos para dormir conosco

Faz parte da minha trilha sonora ... Roberto

Carlos

Amo, mas não faço ... Hidroginástica
Meus heróis são ... meus pais
Minha última compra foi ... alguns casacos em
BuenosAires

Se fosse prefeita da cidade, eu ... prepararia
as estradas para receber bem os turistas e os

filhos da terra, treinaria melhor as pessoas que
trabalham .na saúde- e faria homenagens aos

nossos ídolos enquanto vivos.
Por Letícia Carneiro

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930

\

}.�{IJ€UlE3l\T�.2012

oltas••• -

•••••••••

»AAssociação Empresarial de Laguna está informando
a todos que amanhã (7), acontecerá mais um "Sábado

Legal", com o comércio ficando aberto das 8h30 às 17.h.
» Sacanagem: Projeto e a PEC que criam a Defensoria

Pública de Santa Catarina, prevê 13 núcleos, com dois
no sul, em Tubarão e Criciúma.Se é para economizar

por que não deixam um por região?
» A paisagem à direita de quem ainda está na BR-10 1,
em Cabeçuda, quase entrando no trevo de Laguna, há
alguns dias está bemmais bonita, sem aqueles outdoors
e pior anunciando comércios de outras cidades. A
fiscalização da prefeitura precisa agir também com rigor
contra esses porcalhões que enfeiam o centro comercial
com os mais diferentes panfletos ..

» Estudantes selecionados para participar da 13a edição
do Programa Parlamento Jovem estiveram com o

deputado Joares Ponticelli. Lhais Cardoso Fernandes e

Murilo Prevê, da Escola Adélia Cabral Varejão
(Fundação Bradesco) foram eleitos presidentes das
Comissões de Finanças e Tributação e de Comissão e

Justiça, respectivamente.

Moda Feminina

Av. João Pinho, 1003
Mar Grosso .. Laguna

Fone: (48) 3647.0224
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------ o QUE FAZER
.

NoMar Gmsso� o ambi

eutequeéreferenciapara
osul�sempre
reunindoumpúbJiooseIe-

.

to�'oomomelhor dos pe
tiscos" mm camarão da

. �camesefiangos.
:Músicaaovivohoje (6) e
:mJJRJmhã (1).
DJESrAK - Música ao
mobóje (6)oomRa&el
Jímcsü e ílBJllaBlihã (1) mm
.JuDDDánoDemétrio.Agom
�oomOisa:-ri.ços

de tele-entrega. Fone:
3647-0761.
TRABUCÁO - Música
aovivoamanhã (7)como

MusicalTropical.Ali são
servidasmmmitaebmdeja..
Fone: 3644-1761.
CONGR-ESSO

DoIDingpeirade inverno

. depois de amanhã' (8)
com animação da banda
Status. Promoção do
ClubeDivinaIdade.

CABEÇUDA - No
Centro de Convivência,
amanhã(7), baile dafesta
de São Pedro, com a

bandaIndústriaNacional

A fotomostra 0 .incómum emajestosos lanternimrcomo é genericamente denominado um sistemade

iluminação e ventilação por via zenital, do telhado do antigo Mercado Público de Laguna ("shed"
para os ingleses). Em edifícios que demandam uma grande circulação de pessoas, toma-se indispensável
para o conforto ambiental do espaço, uma adequada ventilação e iluminação natural. O recurso do
lanternim responde a essa exigência. Trata-se da criação de um sifão térmico sobre o telhado. Esse

processo, como numa chaminé, permite que o ar quente, mais leve, seja substituído pelo ar ftio,mais
'pesado, que entra pelas portas e janelas do pavimento do térreo.

APARTlRDE

R$49.9901.
AVlSfA

CITRoÉn

lI..f\f.. i��.��iilJd(!lipmtura metálica, fr'ekJ, séuuroe opciónais. Cítroen C4 GLX 1.6 Flex Ú/13 com valor ãvlsta dê R$ 49.990,00 e CDe realizado pelo
·�nA.��lIiIe $0% .... 30 par�Q com taxa 0% a.m" IOF. TC de R$ 846,00. Confira a CEl da operação em uma de nossas l.ojas, CrédIto sujeito a aprovaç�D
,.-��� l8a!I\Ill<1ll f>SARmI""_ fjnançliamenkl simulado para Pessoa Fr$ica. Oferta F ..

'
.

.,.,

·'''·1 J.. .

- t -w;áP�Iél� a* 01/�71201.2 IOU enqua.,to durarem os estoques. Imagens Ilustrativas. aça rev!soes em seu valeu o ragu armen 9. g
I
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